

العلم الحديث بين القرآن والكتب المقدسة التوراة والانجيل (دراسة مقارنة)

ام.د. حسين كليبان علي البارح الزهيري

المخلص

لا نعني بالعلم هنا دراسة عقلية مجردة حول القرآن الكريم ، بل دراسة مقارنة للكتب المقدسة (التوراة . الانجيل . القرآن) وترتيب معطيات الظاهرة القرآنية وتحليلها بشكل منطقي من حيث الصحة والوحي والمضمون والاعجاز ، مقارنة مع الكتب المقدسة الأخرى ومعطيات العلم الحديث ، فاذا تحدثت القرآن عن الافاق والانفس فهذا لايعني انه كتابا حاويا لكل العلوم ليدع بعض الحاقدين ان يلتمسوا فيه مخالفته من خلال تلك العلوم ، يقول تفسير الظلال : ((ان السياق القرآني يحدد مدلول العبارات فيه ، فليتنق الله من يتخبط في هذا المجال دون فقه وبصيرة بطبيعة هذا القرآن)) ، وبالنتيجة فان تلك المقابلة يجب ان تكون الحجة العلمية الثابتة المعتمد عليها تماما والا تكون محل جدال.

الكلمات المفتاحية: العلم الحديث، القرآن، الكتب المقدسة، التوراة، الانجيل.

La Science Moderne entre le Cora'n et les Livres Saints La Torah et L'Evangile (A comparative study)

P.A. Dr. Hussein Kiliban Ali Al-Bareh Al-Zuhairi

Résumé

By science, we do not mean here an abstract rational study of the Holy Qur'an, but rather a comparative study of the holy books (the Torah, the Bible, the Qur'an), arranging the data of the Quranic phenomenon, and analyzing them in a logical manner in terms of validity, revelation, content, and miracles, in comparison with other holy books and data of modern science. If the Qur'an speaks about Horizons and souls, this does not mean that it is a book containing all the sciences to allow some haters to seek to contradict it through those sciences. The interpretation of Al Dhilal says: ((The Qur'anic context determines the meaning of the expressions in it. So let those who flounder in this area without jurisprudence and insight into the nature of this Qur'an) fear Allah) As a result, this interview must be a proven, completely reliable scientific argument and not be subject to controversy.

Keywords: modern science, Quran, holy books, Torah, Bible.



Introduction:

Au nom d'Allah Le Très Miséricordieux Le Tout Miséricordieux

(ان هذا القرآن يقص على بني اسرائيل اكثر الذي هم فيه يختلفون)

(En effet, ce Cor'an raconte aux fils d'Israël la plupart des sujets sur lesquels ils divergent

Le Coran est le miracle éternel du Messager, et Allah a confié sa préservation, quant aux livres révélés, c'est à leur peuple qu'Allah a confié leur préservation, comme le Très-Haut l'a dit : ((Par ce qu'ils ont conservé du Livre d'Allah et ils en ont été témoins)) donc ils ont été déformés et ils n'ont pas pu les protéger de la distorsion... Le phénomène coranique est unique dans l'histoire de l'humanité en raison de sa clarté et de son impact sur les êtres humains, car les musulmans ont pu s'établir à travers ce Cor'an une superpuissance sur les ruines de deux empires, et les conditions sociales, intellectuelles et scientifiques du monde ont changé à travers plusieurs siècles, et le monde islamique est devenu le centre d'une nouvelle civilisation, cependant, l'étude du phénomène coranique à la lumière de la raison ou de la logique rationnelle est considérée comme une nouvelle initiative pour une étude philosophique rationnelle du contenu du Cor'an. A travers cette recherche, j'ai tenté d'aborder le sujet du phénomène coranique, son caractère miraculeux, son origine divine, et son enchaînement logique et rationnel, en passant par les trois fondements du phénomène coranique : la Révélation, le Cor'an, le Prophète (PSL), de même, la relation du Cor'an avec d'autres livres saints, qui traite des nombreuses portes des miracles, et d'Allah nous espérons que cette simple étude apporte une réponse satisfaisante aux sceptiques et aux perplexes qui ont été touchés par la culture matérielle jusqu'à ce qu'ils ne connaissent plus le rôle de l'esprit ni l'impact de l'invisible dans la vie...

L'objectif de la recherche:

Nous ne voulons pas par la raison ici une étude mentale abstraite sur le noble Cor'an, car cela est difficile où il est dur pour l'esprit de plonger dans les profondeurs des phénomènes de nature métaphysique et de les comprendre pleinement, mais la recherche vise plutôt à une étude comparative des livres saints (Al Torah, la Bible, le Cor'an) et à organiser les données du phénomène coranique et à les analyser logiquement en termes de validité, de révélation, de contenu et de miraculosité. , en comparant avec d'autres livres saints et avec les données de la science moderne, et à la fin de cette gradation logique devient devant l'esprit humain propre une collection de données qui l'amène à une conclusion concernant le Cor'an et d'autres livres célestes

...

La première chapitre

La valeur historique des documents sacrés

Le noble Cor'an a conservé son contenu tout au long des quatorze siècles, et il a reçu un soin et une précision signifiant dans le processus de collection et de codification à l'ère du message... Il y a peut-être une tentative d'étude des Livres Saints (la Torah, la Bible, le Cor'an) a été entreprise par l'écrivain français (Dr. Maurice Bocay) dans son livre (Étude sur les Livres Saints à la lumière des connaissances

modernes), il commence son livre en parlant de la Torah (Le Livre saint), de son origine, des parties (sifrs), des livres juifs, puis de la comparaison entre l'Ancien Testament et la science moderne... Puis la Bible, ses sources et son histoire, et une comparaison entre les quatre évangiles qui ont été approuvés plus d'un siècle après la mort de Christ (PSL), et les contradictions et les questions déraisonnables dans les récits de ces évangiles. Puis, dans le troisième paragraphe, il traite Le Cor'an et la science moderne, et discute de la validité du Cor'an et de la date de sa modification, puis il fait une étude détaillée du Cor'an à la lumière de la science moderne pour dépeindre clairement l'étonnante compatibilité entre eux, contrairement aux récits de l'Ancien et du Nouveau Testament, puis elle parle à la fin avec une conclusion générale qui représente le jugement final sur les livres saints après cette étude approfondie... La Torah (l'Ancien Testament) se compose d'un groupe d'œuvres littéraires produites pendant une période de près de neuf siècles. Et il constitue un ensemble de textes très discordants, dont certains éléments ont été modifiés au fil des années, d'autres parties ont été ajoutées, de sorte qu'il est parfois devenu difficile d'en identifier les sources... Et quant à la Bible, elle n'est que l'expression des porteparoles des diverses sectes judéo-chrétiennes sur la vie publique du Christ, sous une forme de dires hérités oralement, puis écrits... Et en raison de la multiplicité des sources, plusieurs contradictions entre les textes sont apparues, et puisque les auteurs des Évangiles avaient les mêmes tendances d'exagération de certaines choses envers le Christ, comme dans le livre ((littérature épique)) au Moyen Âge concernant l'héroïque et des épopées lyriques, donc la validité des choses semble donc fortement douteuse, et par conséquent, certains des dictons des écrits judéo-chrétiens qui ont quelque rapport avec les connaissances modernes doivent être étudiés avec la réserve imposée par l'aspect dialectique de leur validité...D. Maurice Bucaille a dit: **((La révélation du Cor'an a une histoire complètement différente de celle de l'Ancien Testament et des Evangiles, alors sa révélation s'étend sur une période d'une vingtaine d'années, et dès que Gabriel est descendu sur le Le Prophète Muhammad (PSL), les croyants avaient l'habitude de le mémoriser par cœur, et on sait que le texte depuis cette époque a été préservé avec précision))** (Bucay). La comparaison de plusieurs récits de la Torah avec des récits des mêmes sujets dans le Cor'an met en évidence les différences fondamentales entre les affirmations de la Torah qui ne sont pas acceptées scientifiquement et les paroles du Cor'an, qui sont pleinement cohérentes avec les données modernes... Une personne ne peut pas imaginer que de nombreuses significations des versets de nature scientifique dans le Cor'an ont été composés seulement par les hommes de notre temps, et pas par l'homme de passé à cause de ces interprétations sur les données scientifiques étudiées à notre époque qui semblent défier toute les interprétations positivistes, car cela revient l'état épistémologique qui prévaut à l'époque du Prophète (PSL): **((Vraiment vaines sont les tentatives de trouver une interprétation du Cor'an en s'appuyant uniquement sur des considérations matérielles))**. (Bucay)

-Les livres de l'Ancien Testament : - C'est un ensemble de chapitres écrites à travers de neuve siècles et en plusieurs langues, corrigées et complétées selon des événements particuliers et des nécessités éloignées dans l'histoire, c'est un édifice

littéraire pour les Juifs depuis leur apparition jusqu'à l'ère chrétienne... Elles ont été écrites entre le Xe et le Ier siècle d'avant-christ.

-Les Cinq Livres de Moïse ou La Torah (La Loi..Al-Namousse) :

La Torah est le nom sémite (l'Ancien Testament), et elle se compose de cinq parties (**Genèse, Exode, Lévitique, Nombres, Deutéronome**), preuves confirmant les sources multiples d'un même texte, et cela explique l'abondance de répétitions, et le chaos des récits et les différences de style, et cela est confirmé par des auteurs tels que (Simon, Jan, Elgin-798, Astruk) qu'il ya deux textes côte à côte dans le livre de la Genèse, dont chacun a un nom spécial pour le Seigneur (Al Rabb), l'un d'eux l'appelle (yahwa) et le second (Aloheem), ainsi que la différence dans les quatre livres d'Évangile, et il est donc clair que la Torah est constituée de différents dictons hérités recueillis par des éditeurs qui l'ont mise, développée et modifiée dans le but de créer une unité composée, laissant le lecteur avec des questions déraisonnables et discordantes qui ont motivé les chercheurs à rechercher ses origines...

-La position ecclésiastique sur La Torah : - Selon l'expression de l'évêque (Fayer) dans son introduction au quatrième document œcuménique sur la révélation, qu'il y a deux phrases spécifiques à l'Ancien Testament qui réfèrent aux impuretés et à l'invalidité de certains textes, il dit : "Cependant, ces livres contiennent des impuretés et une certaine invalidité, et malgré tous Ils contient un témoignage de l'enseignement divin.). (Œcuménique)

Le Concile Œcuménique du Vatican II (1962-1965) avait sévèrement atténué cette rigidité en introduisant une réserve sur les livres de l'Ancien Testament, qui contiennent des impuretés et quelques invalidités...

-Le Nouveau Testament (les évangiles): - Beaucoup de ceux qui lisent les évangiles se sentent gênés lorsqu'ils contemplent ou comparent des différents récits d'un événement raconté dans plusieurs évangiles, car il y a une note soulevée par (Maurice Bucay) quand il dit : ((Pourquoi n'y avait-il de livres d'éducation religieuse dans les écoles chrétiennes contenir que des passages sélectionnés des Évangiles, et le texte entier n'a pas été diffusé, et c'est la même observation faite par le Père (Roji) sur les lecteurs des Évangiles, qui ont été déconcertés par les textes comme absurdes, vagues et incompréhensibles, voire contradictoire et scandaleuse)). (Père , Roji, 1973)

-L'origine des quatre évangiles : Coleman dit : (L'évangile est resté de 30 à 40 ans sous sa forme orale, et les missionnaires - chacun à sa manière et selon sa personnalité - ont tissé les liens entre ces récits avec de vagues formules stylistiques, donc le cadre des évangiles compatibles est de nature littéraire et n'a aucune base historique)... (Coleman, 1967) Le Père Kaningser dit : - ((Il n'est pas nécessaire de prendre les Évangiles littéralement, car ce sont des écrits circonstanciels et controversés dont les éditeurs ont décidé d'écrire l'héritage de leurs groupes sur le Christ)) (Père Kaningser, 1974) Alors on ne peut pas concilier l'affirmation de Vatican II sur : (On trouve dans les Évangiles un récit fidèle des actions et des paroles du Christ) et les contradictions dans les textes et les propos déraisonnables qui ont été validés, en raisons liées à la compétition religieuse entre un groupe et un autre...



-Histoires des Prophètes entre le Cor'an et les Livres Saints : -

Alors nous avons appris comment les textes des livres saints ont déformé et à altérer, et nous nous concentrons ici sur les événements des histoires des Prophètes qui ont été racontés dans les Livres Saints d'une manière qui contredit la logique et les valeurs humaines, et ce qui a été relaté dans le Coran... Donc il ya une différence, le Coran n'a pas mentionné des événements qui étaient parfois mentionnés dans les livres saints et parfois Il corrige comme dans les histoires de Hood, Saleh, Shuaib, Ibn Noé, sa noyade, le feu pour brûler Abraham, la foi de la femme de Pharaon, les paroles du Christ dans le berceau, et votant pour cautionner Marie, la Samaritaine et le veau, et nous voyons la Torah dire au chapitre (32) du livre de l'Exode qu'Aaron était celui qui a fait le veau et les a appelés à l'adorer, bien qu'il soit un prophète, le Seigneur lui a parlé avec Moïse, ainsi que dans le Livre de la Genèse (Chapitre 19, verset 31) que les deux filles de Lot enivrèrent leur père et se couchèrent avec lui, la fille aînée a enfanté (Moab) et la deuxième fille (Ben Ammi), et Jacob a trompé son père Isaac et de lui il a enlevé la prophétie (Genèse-27), et David a commis l'adultère avec la femme d'(Eurba) et il a méprisé la parole du Seigneur (Deutéronome chapitre-22), sachant que cet acte est interdit dans la Torah et l'acteur mérite d'être tué: ((Si un homme est trouvé couché avec une femme mariée, les deux seront tués.), de même, le fils de David (Ishalom) a commis l'adultère avec les concubines de son père sur le toit devant les fils d'Israël (2 Samuel chapitre 16), donc David ici est au contraire du Livre d'Allah, bien qu'il soit le grand prophète chez eux? Et que Salomon à la fin de sa vie a commencé à courir après les femmes et a adoré autre dieu qu'Allah... (Livre des Rois chapitre 11), et que Allah a menti à Adam et que le serpent l'a cru. (Genèse chapitres 2, 3), et que Jacob a lutté avec Le Seigneur jusqu'à l'aube, et il l'a vaincu. (Genèse chapitre 32), et que Le Seigneur a dit à Moïse : (Je t'ai fait un dieu pour Pharaon et Aaron a devenu pour toi un prophète). (Exode chapitre 17), qu'Allah soit exalté au-dessus de ce qu'ils disent, ainsi que de nombreuses situations que le Coran distingue par une position brillante, lumineuse et noble pour Allah, les anges et les prophètes : ((Ce Coran raconte aux fils d'Israël la plupart de leurs divergences)). (An-Naml-76)

-L'enregistrement du Cor'an et de sa valeur historique : La question diffère en ce qui concerne le Coran. Dès qu'il a été révélé, le Prophète (PSL) et les croyants avaient l'habitude de le réciter par cœur, et les scribes l'ont écrit, dès le début, il jouissait des deux éléments de validité (la mémorisation et la codification), et cette question est restée jusqu'à la mort du Prophète (PSL), et le premier verset qui a été révélé louant la plume comme moyen de connaissance et prouvant clairement que ce qui a été révélé au Prophète (PSL) était écrit dans des feuilles spéciales, et il y a plusieurs sourates qui se réfèrent à l'enregistrement du Coran dans des feuilles ((N'agis plus ainsi, Vraiment ceci –ce Cor'an- est un rappel, donc quiconque veut s'en rappeler, consigné dans des feuilles honorées, élevées purifiées, entre les mains d'ambassadeurs, nobles obéissants)). (Abai-sa-11) ((Un messenger de la part d'Allah qui leur récite des feuilles purifiées, dans lesquelles contenant des livres précieux)) (Abai-sa-16) Le Prophète (PSL) avait plusieurs scribes, dont Zaid bin Thabit était signifiant,

et Il (PSL) appelait l'un de ses proches compagnons chaque fois qu'une partie du Cor'an lui a été révélée pour la dicter et préciser son emplacement par rapport aux autres versets ou sourates précédents dans la révélation, et après cela, Il (PSL) a demandé au scribe de lui lire ce qui écrivait afin de lui corriger ce qui manquait lors de la dictée... Et que le Prophète (PSL) avait l'habitude de réciter devant Gabriel pendant le Ramadan chaque année, et que Zaid bin Thabit était présent à la dernière compilation du texte, et que le nombre des scribes était quarante, et cela reflète son vif intérêt (PSL), et que la première codification était sur le parchemin, le bois, le cuir, les os de planche de chameau et les pierres à creuser tendres... (Suyuti) - Le Prophète (PSL) a également recommandé de mémoriser le Cor'a'n afin qu'il soit récité dans la prière, et de nombreux mémorisants sont apparus, donc après sa mort (PSL) Abu Bakr a demandé à Zaid bin Thabit le premier scribe du Prophète (PSL) à préparer une copie du Cor'a'n, et il l'a fait, et chaque verset n'a été prouvé que par le témoignage de deux justes témoins parmi les Compagnons de sa révélation, de son écoute et de sa memorization de la part de Prophète (PSL), puis Othman (qu'Allah soit satisfait delui) a été chargé de contrôler l'authenticité de ce document avec la plus grande précision et pour des raisons:- La grande diffusion de l'Islam, qui nécessite la diffusion du texte coranique avec sa pureté originelle, et il est encore identique de l'époque d'Othman (qu'Allah soit satisfait de lui), à partir des copies d'Istanbul, de Tachkent et de Paris, qui ont dérivé de deuxième et troisième siècles d'immigration. (Bucay) et il ressort de ce qui précède que :-

- 1- La valeur historique du Cor'a'n est incomparable avec les autres livres saints.
- 2- Le texte coranique ne soulève pas de problèmes même d'une petite manière liés au sujet de la correction.
- 3- Le Cor'a'n se distingue de manière unique dans sa transmission, sa compilation et sa préservation par rapport à n'importe quel livre dans le monde, ainsi que dans son authenticité absolue, son arrangement, sa lecture et son son : ((**C'est Nous qui avons révélé Al Dikr (Le Cor'a'n), et C'est Nous qui vraiment le serons protecteur**))...

-Enregistrement de la Sunna du Prophète et sa valeur historique : Le Cor'a'n et la Sunna sont les sources de la loi islamique. La Sunna s'appuyait sur la narration orale, car au début le Prophète (PSL) a interdit d'écrire le hadith pour éviter toute confusion qui pourrait survenir avec les textes du Cor'a'n, puis le Prophète (PSL) a permis à certains compagnons d'écrire Le hadith est comme (Abdullah bin Amrou), donc ceux qui ont initié à collecter ces paroles ont fait des efforts et des enquêtes caractérisés par la difficulté, l'exactitude et la précision de chaque incident ou noble parole prophétique à travers ce qu'on appelle la science de (Al-Jurh wal-Ta'deel) ou la science de (la valeur et de la modification des hommes), et c'est une méthode unique dont les ulémas de l'Islam se sont caractérisés, celle qui a étonné de nombreux écrivains et orientalistes jusqu'à ce que l'un d'eux dise : (Si les arabes voulaient être fiers de quelque chose, qu'ils soient fiers de la science du hadith) en raison de la sensibilité et de l'extrême précision de cette science, qu'elle est le résultat du travail acharné entrepris par les érudits du hadith, deux siècles après la mort de prophète (PSL) on était recueilli la plus grande quantité de hadiths dans les Sahih-Livres corrects- (Bukhari, Muslim, Tirmidhi, Imam Ahmad, Abu Dawood, An-Nasa'i, Ibn



Majah), et selon la classification (Sahih, Hassan et faible), et en conséquence, par comparant les hadiths avec les Evangiles, il semble que la valeur des Evangiles en termes de la correction(perfection) Il n'atteint même pas le point de hadith faible, car le dernier provient de la chaîne de transmission qui est reliée au Prophète (PSL), mais il y a une faute dans celui-ci dans l'un de ses narrateurs...

Deuxième Chapitre

-Le phénomène de la révélation: Aïsha (qu'Allah satisfait d'elle) a dit: La première chose par laquelle le Messager d'Allah (PSL) a commencé était la rêve juste dans le sommeil, donc il n'a pas vu de rêve sauf qu'il est venu comme l'aube évident, puis Il était poussé à aimer la solitude jusqu'à ce que la réalité lui vienne en (Hir'a), c'est que la réalité de la révélation est la seule séparation entre l'homme celui qui pense seul par lui-même et légifère, et celui qui est informé par son Seigneur sans changer, diminuer ou augmenter aucune chose. Pour cette raison, les sceptiques professionnels qui remettent en question l'Islam sont intéressés à déguiser la réalité de l'inspiration, du discours intérieur et à questionner que tout ce que le Prophète (PSL) a appelé en termes de principes et de règles est issu de sa propre pensée jusqu'à ce qu'Il arrive à cristalliser dans lui-même par la méthode de la divulgation progressive et continue dans une croyance qu'Il l'a déjà considérée capable d'éliminer le paganisme, et je dis que les sceptiques eux-mêmes ne réalisent pas que quiconque a de telles manœuvres et ruses ne s'écarte pas de ce cadre de la tromperie, et ce n'est pas celui qui les a conduit hors de l'illusion et vers les chemins de la paix, sinon, Il les aurait gardés sur le paganisme, pour que leur raison se rétrécisse et qu'ils se coordonnent derrière lui sur ce qu'il vise et veut, et d'autres prétendent qu'Il (PSL) a appris le Cora'n de (Bhaira) le moine, ou qu'Il (PSL) est un homme névrosé avec épilepsie. Contrairement à ces allégations, nous voyons que le Prophète (PSL) a traversé la peur, la confusion et l'anxiété pour comprendre la vérité de la révélation, et la sagesse de cela c'est pour mettre en évidence que le phénomène de la révélation n'est pas une question subjective des discours de l'âme, plutôt, c'est un processus de réception d'une réalité extérieure, et depuis son retour (PSL) peur de la grotte à la maison indique qu'il (PSL) n'était pas avide du message et du phénomène de révélation, mais cela l'a frappé soudainement sans avertissement changeant sa vie, et que cette peur, terreur, tremblement et changement de couleur sont tout d'agitation forcée qui Il n'y a aucun moyen de la fabriquer, et quant à la cessation de la révélation après cela, cela implique comme un miracle, c'est-à-dire quand l'anxiété et la peur le submerge, cela peut-être signifie qu'Allah l'a abondonné après qu'Il avait voulu l'honorer avec la révélation et le message à cause d'un malheur qui avait émané de lui.. Ensuite, la continuité de la révélation après le message porte la même indication de la vérité du message, et cette indication peut se résumer comme suit :

1- La distinction entre le Cora'n et le hadith. Il (PSL) a ordonné que Le premier soit écrit immédiatement et Le second soit déposé dans la mémoire de ses compagnons, ainsi il a pris soin de ne pas confondre les paroles d'Allah Le Tout-Puissant qu'Il a reçu de Gabriel avec ses propres mots (PSL).



2- Le prophète (PSL) avait l'habitude de recevoir des questions sur certaines choses, et il a gardé le silence jusqu'à ce que le Cora'n soit révélé à ce sujet pour le prouver ou le distraire.

3- Le prophète (PSL) était analphabète, donc il ne pouvait pas par la divulgation psychologique connaître des faits historiques tels que l'histoire de Yusuf (PSL), la mère de Moïse, Pharaon, et bien d'autres, sans la révélation : ((Et vous ne récitez pas un livre et ne l'écrivez pas par la main droite, alors les menteurs douteront))..

4- Le judaïsme et le christianisme n'ont pas eu un impact clair sur l'environnement arabe désertique en raison de l'absence d'une traduction arabe de l'hébreu de la Torah et de la Bible, ce qui est la même raison qui a poussé Al-Ghazali à recourir à un manuscrit copte pour modifier son livre (La réponse à ceux qui ont réclamé la divinité du Christ avec l'Évangile explicite), ainsi que la controverse qui s'est produite entre le Prophète (PSL) et certains des rabbins juifs de Médine : ((Dites : Apportez La Torah et récitez-La si vous êtes véridique))

5- La sincérité du Prophète (PSL) lui a fait couper les doutes sur la révélation et la véracité du message, comme Allah lui a dit dans ce verset : ((Si vous avez des doutes sur ce que Nous t' avons révélé, alors demande à ceux qui ont lu le Livre avant toi, car la vérité t'est venue de ton Seigneur, alors ne sois pas de ceux qui doutent)). (Yunous-94)

- Les méthodes les plus insidieuses pour éveiller les soupçons sur la révélation : - (Son intelligence, sa sincérité le faisaient imaginer qu'il se révélait, ou ce qu'on appelle la révélation psychologique)... Mais il y a une différence entre la perception à la suite de talent et entre l'inspiration et la révélation. De même, le miracle est un phénomène non humain lié au monde de l'invisible et surnaturel, et il transcende l'intelligence et le talent. Alors la discussion et la réfutation de (la théorie de la révélation psychologique) est basée sur trois aspects :

1- Les preuves historiques et la nature des circonstances que le Prophète (PSL) a traversées refusant de croire cette théorie.

2- Le contenu cora'nique n'est pas d'accord avec cette théorie.

Ici les observations de M. Rashid Rida sur les (introductions historiques) préparées par (Durmingham) sur la théorie de la (révélation psychologique), qui sont :

1- Il est possible d'appeler la théorie de la (révélation psychologique) la théorie du (scepticisme) en liant dans une façon rejeté (la révélation cora'nique) avec (Le Moi Mahométan), par exemple : sa connaissance(PSL) de l'actualité d'Ad et Thamud à cause de son passage par la terre d'Ahqaf, bien qu'elle soit loin de la route habituelle des caravanes commerciales.. .

2- L'affirmation qu'il (PSL) avait apprise des chrétiens du Levant et d'autres n'est pas d'accord avec **la confusion** des polythéistes et leur position hésitante envers le Prophète (PSL) et son message...

3- Le Prophète (PSL) n'a pas attendu la révélation pour devenir le Messager attendu, pour grandir et se développer et devenir, comme ils le prétendaient une réalité psychologique pour lui...

4- Si la théorie de (la révélation psychologique) était correcte, le (PSL) se serait lancé dès le premier instant de son appel à présenter ses concepts de la vie et cosmiques, car l'image lui a été intégrée comme ils prétendent à travers la méditation, et la réflexion et les longues préparations, bien que l'histoire confirme que l'appel a commencé par la peur extrême, et par le monothéisme loin des objectifs personnels, et par le gradualisme et la stagnation, puis l'interruption de la révélation, une vie émotionnelle, dure où on ne trouve jamais de chance de la planification psychologique humaine éclipsé... De même, dans le Cora'n, Il ratifie les lois juives et chrétiennes et critique leurs illusions avec certitude et constance, alors comment a-t-Il puisé sa connaissance des gens du Livre en même temps qu'Il les a décrits comme ignorants, déformés et altérés, alors Il pourrait ignorer certaines questions afin d'éviter d'entrer en conflit contre ceux qui lui ont déjà offert leur science, et c'est là la preuve la plus solide qu'Il (PSL) était révélé par Allah, et (PSL) était conscient de cette séparation complète entre son moi récepteur et la révélation quand elle descendait, alors il disait : (Parfois ça me vient comme le son d'une cloche, et c'est le plus dur pour moi, puis ça se sépare de moi, et je réalise ce qu'il a dit, et parfois l'ange m'apparaît comme un homme et me parle, donc je suis conscient de ce qu'il dit) une pâleur et la congestion sur son visage (PSL) Il a demandé à ses compagnons de le couvrir chaque fois que le phénomène lui a apparu, et c'est la preuve qu'il est hors de son contrôle, car ça l'empêche de couvrir son visage, mais il a eu une mentalité très forte et une mémoire extraordinaire que lui impose la tâche de porter le message...

Troisième Chapitre

-La Création du monde dans le Cor'an et les Livres Saints : Allah Le Tout-Puissant dit : ((Ceux qui ont mécré n'ont-ils pas vu que les cieux et la terre étaient une seule entité, puis Nous les avons séparés et avons fait de l'eau tout être vivant ? Ne croiront-ils donc pas ?) (Al-Anbea'a-30)

Il y a donc une opération d'explosion de ce nouage, et on remarque aussi dans la Torah que le soleil et la lune sont lumineux, alors que dans le Cora'n - la lune est comme la lumière et le soleil est comme la lampe - et nous voyons dans le Cora'n le mot ((lugub)) qui signifie la fatigue : ((En effet Nous avons créé les cieux et la terre et ce qui existe entre eux en six jours, sans éprouver la moindre lassitude)) (GhAFF-38) Cette grande création n'avait pas fatigué Allah, gloire à Lui, de ce qu'ils décrivent dans la Torah, qu'Allah s'était reposé le septième jour et qu'ils l'ont pris le samedi... A travers ce qui précède, nous pouvons résumer ce qui suit du Coran :

- 1- La création de l'univers à partir d'une masse cohérente, puis de fragments.
- 2- Six étapes de création, dans lesquelles les étapes de création des cieux se chevauchent avec la terre.
- 3- La multiplicité des cieux et des planètes.
- 4- L'existence d'une création intermédiaire entre les cieux et la terre.

Et les données de la science moderne disent: l'univers s'est formé à partir d'une masse gazeuse d'hydrogène et d'hélium, puis il a été divisé en galaxies puis en étoiles, et ces étoiles meurent et explosent également, et la matière cosmique entre les étoiles a été

décrite comme (nébuleuses scintillantes de poussière, de fumée et de matière cosmique très faible et invisible). (Bucay)

-Contraste entre les données coraniques et la science moderne sur la création :

1- Six étapes de la création des cieux et de la terre, quatre pour la terre, et deux pour les cieux : (Fussilat-9-12).

2- La science explique l'imbrication des deux événements de la formation d'une étoile telle que (le soleil) et de son satellite tel que (la terre), et cela est évident dans le texte coranique.

3- La correspondance claire entre la nébuleuse scientifiquement et la fumée dans le Cora'n.

4- La multiplicité des galaxies est scientifiquement comparée à la multiplicité des cieux dans le Cora'n, ainsi qu'à la multiplicité des planètes qui ressemblent à la terre dans le Cora'n, mais cela scientifiquement n'a pas été prouvé actuellement, malgré ses attentes .

5- L'idée de matière moyenne entre ciel et terre dans le Cora'n est scientifiquement convergente avec la découverte de ponts de matière en dehors des systèmes astronomiques, même si elle n'a pas de confirmation scientifique le Cora'n ne contredit pas avec les points de vue scientifiques, et ce n'est pas comme dans la Torah d'une contradiction apparente entre celle-ci et la science et Le Cora'n, et cela mérite d'être souligné aux accusations contre Le Prophète (PSL) qu'il a tiré ses enseignements de la Torah.

- Le récit du déluge dans la Torah : Il y a deux récits (juif) et (sacerdotal) qui sont entrelacés, peu clairs, contradictoires et aux origines multiples. Le Père Diego dit : (Ce sont deux récits du déluge dans lesquels les facteurs qui ont conduit au déluge se diffèrent, tout comme le temps de son apparition, et le nombre d'animaux chargés par Noé dans son bateau .) Et que ce récit du déluge dans la Torah est inacceptable car il donne un caractère global, sans date précise, et il contredit les connaissances modernes, et cette contradiction dans les deux récits est une preuve tranchante de l'ingérence humaine dans la modification des Livres Saints.

- La narration du déluge dans le Cora'n : Le Cora'n ne présente pas une narration continue du déluge, car l'histoire vise à une leçon et un sermon (Hud 25-49, Al-Shu'ara 105-115), et Il ne précise pas le temps ni la durée de la catastrophe, contrairement à la Torah. Quant aux causes du déluge, les récits sont les mêmes dans les deux sacerdotal (Genèse 7-11) et le Cora'n (Al -Fajr 11-12), et le Cora'n précise le contenu de l'Arche (Hud-40), tandis que la Torah présente trois récits du contenu de l'Arche et l'endroit où le navire s'est échoué est le mont (Aratt) (Genèse 4-8) en (Arménie), et dans le Cora'n est le mont (Al-Judi) à Mossul, puis la science moderne détermine l'emplacement du déluge se produisant près du confluent de (Tigre et Euphrate-Ur), la différence entre le Cora'n et la Torah est Claire, il est important que la Torah ne s'accorde pas à présenter l'heure et la durée du déluge avec les acquisitions des connaissances modernes, et nous voyons la narration du Cora'n dépourvue de tout élément qui provoque une critique objective, ce qui explique la

caractéristique de la domination coranique sur les livres saints en corrigeant le cours de l'information qui a eu lieu à travers l'histoire de la distorsion humaine ...

- Le Pharaon de Moïse : Le nom de Pharaon est répété dans le Cora'n 74 fois dans 27 sourates. La Torah et la narration du Cora'n coïncident en ce qui concerne les éléments essentiels, avec quelques différences. La narration de la Torah a ici une valeur historique dans la découverte de la personnalité de Pharaon. Le Cora'n ajoute et ajoute également les données modernes dans l'étude des antiquités égyptiennes, et avec ces paragraphes Les trois arrivent à définir et à révéler l'incident... Les deux récits sont similaires dans la question de l'Exode, et le Cora'n ne mentionne pas le nom de Pharaon, mais mentionne le nom de (Haman), l'un de ses ministres. De même, Il ne mentionne que cinq des dix calamités comme punition pour l'Égypte qui sont mentionnées dans la Torah, d'une façon très résumée : (Le déluge, les sauterelles, les poux, les grenouilles, et le sang). Al-A'raf - 133... La Torah ne raconte rien du corps de Pharaon après sa mort, et le Cora'n raconte la foi de la femme de Pharaon et du croyant de la famille de Pharaon où la Torah ne l'a pas mentionnée, et il y a des points communs entre eux :

- 1- Le Cora'n confirme la persécution de Pharaon sur des Juifs de Moïse.
- 2- L'absence de nom pour le roi d'Égypte.
- 3- La mort de Pharaon lors de sa sortie d'Égypte.

Il y a un paragraphe sur la mort de Pharaon. Le Cora'n dit que les fils d'Israël ont traversé la mer poursuivis par Pharaon, et quand il était sur le point de se noyer, il a dit : ((Je crois qu'il n'y a d'autre divinité que Celui en qui ont cru les fils d'Israël, et je suis du nombre des musulmans)) Alors la réponse d'Allah était ((Maintenant? Alors qu' auparavant tu as désobéi et que tu as été du nombre des malfaiteurs, alors nous allons aujourd'hui sauver ton corps afin que tu devienne un signe à tes successeurs, cependant beaucoup de dens nous prêtent aucune attention à nos versets)) (Younus90-92) Cela signifie que le corps de Pharaon a été sauvé, et qu'il n'y avait à l'époque de la révélation du Cora'n aucune idée sur le sujet de la science de la momification, et qu'il n'y avait pas de ruines pharaoniques qui ont été découvertes dans la Vallée des Rois à Thèbes en Égypte, et pour conserver au Musée égyptien prouvant par le corps de Pharaon la véracité du Cora'n, la contradiction et les illusions présentées par les livres de l'Ancien et du Nouveau Testament...

Quatrième chapitre

Le Cora'n et les sciences modernes

Miracles scientifiques

((Nous leur montrerons nos signes dans l'univers et en eux-même, jusqu'à ce qu'il leur deviennent évident que c'est cela (le cor'an), la vérité, ne suffit-il pas que ton seigneur soit témoin de toute chose ?)) (fussilt-53)

Les livres célestes, étant aussi une révélation d'Allah, ont le même avantage que le Cora'n dans sa compatibilité avec les données de la science moderne, Genèse-Chapitre-1 dit: (Les lumières ont été enveloppées de ténèbres), et c'est la meilleure représentation de l'état dans lequel la terre a été trouvée , selon la perception de la science moderne, et ceux-ci font partie des livres célestes qui n'ont subi aucun



changement, bien que beaucoup d'entre eux aient été perdus et modifiés entre les versions modernes et anciennes. (Morrison)

Maurice Bucay dit : - (Les relations entre les religions et les sciences n'étaient pas identiques, de même qu'il n'y avait pas de condamnation de la science dans les livres des religions... Mais dans la pratique, les savants rencontraient de grandes difficultés de la part des autorités religieuses bien qu'il n'y ait pas de textes dans les livres saints qui contredisent cela, et nous citons toujours le cas de *Galilée* qui était condamné parce qu'il reprenait les découvertes de *Copernic* concernant la rotation de la terre) (Bucay M.) Au Moyen Age entre le VIIIe et le XIIe siècle de notre ère, la science a pris pour la première fois un caractère mondial dans les capitales islamiques (Bagdad, Le Caire, Kairouan, Damas, Curtoba, Eshbilia), la science était donc la jumelle de la religion, tandis que le judaïsme et Le christianisme n'a pas pu faire face à l'invasion athée. Bucay dit, comme un admiratif à cette religion : (Si l'auteur du Cora'n était un être humain, comment aurait-il pu, au VIIe siècle après JC, écrire ce qui s'est avéré être en accord aujourd'hui avec la science modernes? Et que beaucoup d'interprètes de la grande époque de la civilisation islamique ont manqué de connaissances ou commis des erreurs pendant des siècles dans l'interprétation de certains versets, dont ils n'ont pas été capables de saisir le sens exact... Néanmoins, le Cora'n n'est pas un livre qui vise à présenter certaines des lois qui régissent l'univers, mais plutôt Il a un but religieux fondamental prônant les gens à contempler les profondeurs de la création... En conséquence, la précieuse comparaison scientifique entre les livres célestes (le Cora'n, la Torah, la Bible) doit être un argument scientifique basé sur ce qui est complètement ferme et non un sujet à controverse) (Saints)

Le Cora'n et les sciences de l'univers

-La sphéricité de la terre : - La conception cora'nique n'a rien ajouté d'autre que la sagesse et la volonté divine derrière la création du monde, et voyons : ((Il enroule la nuit sur le jour et enroule le jour sur la nuit)) (Al-Zumar-5) L'enroulement de la nuit et du jour nécessite l'enroulement de ce qui est sous eux, dit Ibn Hazm dans son livre (Al -Fassl fi Al Milal-Le jugement tranchant entre les religions) en sujet de la sphéricité de la terre : (Au contraire, les preuves du Cora'n et de la Sunnah sont venues pour l'arrondir)... et l'autre verset soutient cela : ((Et la terre après cela, il l'a étendue)) (Al-Naazi'at-30). et cela signifie la grande expansion et la sphéricité en formation...

- Le mouvement de la terre : - Dans la parole du Très-Haut : ((Et tu vois les montagnes, que tu croyais figées, tandis qu'elles passent comme des nuages, telle est l'œuvre d'Allah, qui est tout perfectionné. Il est parfaitement connaisseur de ce que vous faites)) (An-Naml-88) Oui, nous voyons les montagnes immobiles, mais elles marchent avec le déplacement de la terre elle-même, et à cause de la difficulté de l'interpréter auparavant en raison du manque de informations sur le mouvement de la terre, ils ont dit que le verset parle du mouvement des montagnes dans le jour dernier, mais ici le verset dit: ((c'est la création d'Allah Qui a créé tout perfectionné)) rejetant cette interprétation et se référant à notre monde , tandis que dans le jour dernier elles seront dynamité et il n'en restera aucune trace : ((Et ils t'interrogent au sujet des

montagnes, Dit : Mon Seigneur les fera exploser en poussière et les laissera comme une plaine dénudée, dans laquelle tu ne verra ni tortuosité ni inégalité.) (Taha105-106)

- **Le fond de la terre:** - Le Tout-Puissant dit: ((A Lui appartient tout ce qui est dans les cieux et tout ce qui est sur la terre et tout ce qui est entre eux et ce qui est sous le sol)) (Taha-6) ((Et la terre fera sortir ses fardeaux)) (Al-Zalzalah-2) Le premier verset parle à des parties de l'univers et de la terre et de ce qu'il y a entre elles de matière cosmique et même de ce qui est sous la terre et de ce qui se passera en termes de perturbations géologiques, et que l'intérieur de la terre est plus lourd que sa croûte...

-**Gravitation terrestre:** - ((Il a créé les cieux sans piliers que vous puissiez voir, et Il a enfoncé des montagnes fermes sur la terre, de peur qu'elles ne basculent avec vous)) (Luqman-10) les astres existent sans piliers, et il y a même des piliers (invisibles) qui sont représentés dans la loi de la (gravité), qui aide tous ces corps à rester dans ses places précisées...

- **Description générale de la terre:** - ((N'est-ce pas Lui qui a établi la terre comme lieu séjour, et y a placé des rivières et Lui a assigné des montagnes fermes et établi entre les deux mers une barrière? Ya-t-il donc unedivinité avec Allah? Non mais la plupart d'entre eux nesavent pas.)) (Al-Naml-61) Les raisons de la stabilité de la croûte terrestre sont les montagnes, car ce sont des piquets à l'intérieur fondue de la terre en plusieurs fois de sa longueur apparente, et l'importance de l'eau dans de nombreux versets est ce qui a caractérisé la terre d'être vivante: ((Par le ciel qui fait revenir la pluie, et par la terre qui se fend)) (Al-Tareq-11-12) Ici c'est la plus belle description du Coran dans l'expression de se fendre, des sources invisibles d'où jaillissent de grandes ressources, et Le Tout-Puissant dit: ((Et c'est Lui qui a assujetti la mer afin que vous puissiez en manger une chair fraîche, et que vous en retiriez des parures que vous portez, et tu vois les bateaux fendre la mer avec bruit, pour que vous partiez en quête de sa grâce, et afin que vous soyez reconnaissants)) (An-Nahl-14) Ainsi la loi d'assujettissement est celle qui régit la nature de la mer et de tous les corps qui y flottent (loi d'Archimède), et il y a la loi de (la tension superficielle des liquides), comme le verset dit : ((Et c'est Lui qui donne libre cours aux deux mers, l'une douce rafraîchissante, l'autre salée, amère, et Il assigne entre les deux un zone intermédiaire et un barrage infranchissable)) (Al-Furqan-53) qui est le non-mélange des eaux de la rivière et de la mer à l'estuaire...et pour la croûte de la terre est un verset : ((Et la terre Nous l'avons étendue, et de quelle excellente façon Nous l'avons nivelée)) Al-Thariyat-48...Quant à ce qui est sous la croûte, ce sont des couches chaudes qui ne conviennent pas à la vie...un étrange accord entre le Coran et la science... Il y a de plusieurs 40 versets qui parlent à l'astronomie et à la méditation sur la création : ((Et Il retient le ciel de tomber sur la terre sauf quand Il le permettra)) (Al-Hajj-65) Alors les grandes distances entre les astres sont directement proportionnelles à leurs masses, formant la base de leur équilibre, donc tant qu'ils sont éloignés, la force d'attraction entre eux devient plus faible et inversement, donc la soumission à l'équilibre est la base de leur stabilité, et ce que (Hubble) et (Lemtre) ont découvert dans le cas de (l'expansion de l'univers) à une vitesse énorme proche de la vitesse de la lumière inclut la même signification qui a été mentionnée dans le verset suivant avant 1400



ans : ((Et le ciel Nous l'avons construit par Notre puissance et Nous l'étendons – constamment – dans l'immensité)) (Al-Dhariyat-47) Ainsi, selon le Cora'n, l'espace semble s'agrandir, alors une personne sensée peut-elle dire que des information comme celle-ci a émané d'un homme analphabète et qu'il y avait une équation entre (les idées de Muhammad et le Cora'n ?)???...Et dans un autre verset : ((Ô peuple de djinns et d'hommes, si vous êtes capable de traverser les régions des cieus et de la terre, alors faites-le, mais vous ne pourrez en traverser qu'à partir un pouvoir illimité)) (Al-Rahman-33), ce qui signifie qu'il y a une possibilité pour une réalisation tangible et avec l'aide d'Allah, peut-être qu'Il nous la montrera avec un pouvoir scientifique ou autre, qui est le passage à travers les cieus et la terre... Et dans un autre verset : ((Et même si Nous ouvrons poueux une porte du ciel, et qu'ils pussent y montrer ..., ils diraient : "vrament nos yeux sont voilés, ou sommes-nous plutôt des gens ensorcelés")) (Al-Hijr14-15) Le verset décrit la réaction humaine devant la scène inattendue qui présentera aux voyageurs de l'espace, une confusion et une agitation et un sentiment de recul, c'est le même sentiment de ceux qui ont atterri à la surface de la lune en 1969, car leur comportement de vie a remarquablement changé, certains d'entre eux se sont retirés des gens et les autres ont souffert de maladie dans leur esprit, des scènes de l'espace que l'homme a déjà vues nous deviennent aujourd'hui très anciennes... Quant à l'ombre, le verset dit : ((N'ont-ils pas vu que l'ombre de toute chose qu'Allah a crée s'allonge à droite et à gauche, en se prosternant pour Allah en toute humilité)) (Al-Nahal-48) La perception était au moment de la révélation du verset que la transition de l'ombre est conditionnée par la transition du soleil... et (la prise légère) dans le Cora'n, cela signifie dans la loi d'(Al- Haytham Descartes) sur la réfraction de la lumière, que le rayon lumineux qui se propage dans un champ de densité constamment variable dessine une ligne courbée avec une cavité se dirigeant vers les points les plus denses, et dans ce champ l'ombre s'est rétréci en (une prise légère) en comparant cela à une ombre trouvée dans un vide où il n'y a pas de réfraction, et dans ce point on trouve un accord remarquable entre l'idée cora'nique et la propriété visuelle que la science humaine ignorait aux temps cora'niques... De même, elle ignorait de nombreux phénomènes scientifiques, notamment l'expansion de l'air dans les couches supérieures de l'atmosphère, qui se traduit à un essoufflement dû à un manque d'oxygène... (Al-An'am-125) et le phénomène de l'absorption de la lumière et sa disparition, et la superposition des vagues et l'obscurité dense dans les profondeurs de la mer, qui sont les plus violentes que celle en surface, et son grand impact sur la navigation maritime pour les navires en surface et en profondeur pour les sous-marins militaires... (Al-Nour-94) et le phénomène de la structure céleste et son organisation précise où chaque déséquilibre y puisse provoquer une catastrophe cosmique, et c'est pourquoi le Tout-Puissant a indiqué (Si vous saviez) et (En effet, c'est un grand serment, si seulement vous saviez) (Al-Waqi'ah-75-76) Et quand les scientifiques n'ont pas trouvé d'alternative, ils se sont fiés au hasard. Oui, mais le hasard peut détruire et non créer quelque chose de nouveau... Et à propos des fourmis et de leur langage... (Fourmis-18) Un des professeurs d'universités américaines s'est étonné à la description sur les fourmis dans le Cora'n, alors il a dit : (Que les fourmis ont un langage particulier, et je n'ai pas

trouvé de livre qui soutienne cette opinion autre que le Cora'n, où il mentionne explicitement un dialogue entre un groupe de fourmis à l'époque du prophète Salomon, et cela me confirme que ce discours est une révélation d'Allah). La science moderne dit que les fourmis vivent sous un système délicat, une intelligence, un ruse, une ingéniosité et amour du travail acharné. Il est le seul qui enterre ses morts et vit sous une entité et une constitution dans tout son comportement... Et dans le verset qui se rapporte à l'araignée (Al-Ankabut-41) malgré l'exactitude de sa demeure, elle est faible et dangereux, et dans le mot (elle a pris) au féminin, c'est-à-dire que la femelle est celle qui construit la maison, un fait qui était inconnu au moment de la révélation du Cora'n, car c'est une maison d'ingénierie précise et de construction merveilleuse dans son logement, fortifiée dans les batailles contre ses proies, mais elle est faible car c'est un champ de bataille permanent, puis la femelle tue le mâle l'intercourse, alors c'est une maison faible sans famille. Nous voyons également de nombreuses images dans le Coran qui suivent le rythme de la science moderne dans ses découvertes, comme le sujet des empreintes digitales – (Ghyama-3-4) Et la sensation nerveuse dans la peau, (femmes-56) oui et de nombreux versets ((Oui c'est le fait d'Allah celui qui maîtrisait et perfectionnait tout))... Et comme nous l'avons précédemment mentionné, qu'il faut comparer tous ces propositions coraniques avec l'information nouvellement prouvée qui n'a pas été réalisée à l'ère de la révélation. "Nous avons vu que rien ne partage ni la Torah ni l'Évangile avec le texte coranique en perfection, et je voit qu'il n'y a pas d'interprétation positive du Cora'n". (Bucay M.)

Conclusion

La conformité entre ce qui a été dit dans le noble Cora'n, que Muhammad (psl) est annoncé dans la Torah et l'Évangile, et que les gens du Livre le connaissent comme ils connaissent leurs enfants, et les bonnes nouvelles que nous avons citées une partie, et qui sont nombreuses malgré la distorsion, ne laissent aucun doute en sa prophétie (psl) et dans la domination du Cora'n sur les Livres Saints que ce soit dans ce domaine ou dans d'autres domaines des histoires des prophètes et des nouvelles de l'invisible et la compatibilité avec les données de la science moderne... Les couleurs du miracle, malgré leur abondance, ont occupé le devant de la scène en matière de prédication et de persuasion, la rhétorique donc était un défi pour les arabes, et celle métaphysique est devenue après un défi pour les arabes et l'occident, et la scientifique actuelle est devenue une révolution miraculeuse. Oui, si ce discours avait été prononcé par des êtres humains, le temps l'aurait annulé dès sa naissance. Le but du Cora'n est que l'âme, l'esprit humain et l'au-delà, et grâce à la science, cela affectera les biens de cette vie et avec des faits qui n'étaient pas connus auparavant, ce qui a déconcerté les anciens par certains de ses versets, tels que le mouvement des montagnes, la forme de la terre, la réfraction de la lumière et bien plus encore. Si le Cora'n parle d'horizons et d'âmes, cela ne veut pas dire qu'il s'agit d'un livre qui contient toutes les sciences, de sorte que certains haïsseurs pourraient chercher à le contredire à travers ces sciences, alors l'un des fondements solides de l'interprétation scientifique c'est la non-

interprétation et l'affectation qui viole les versets et l'échec à suspendre les vérités coraniques finales, absolues et catégoriques avec les hypothèses de l'esprit humain et ses théories ... Il y a de nombreux versets scientifiques dans le Coran qui ont augmenté la certitude des musulmans et poussé beaucoup de gens à embrasser cette religion, et poussé d'autres à exagérer et à s'éloigner de l'interprétation correcte, on voit donc dans l'interprétation (Al Dhylal) ce commentaire sur de telles absurdités en disant : "Le contexte coranique détermine le sens de la phrases, alors il faut craindre Allah celui qui erre dans ce domaine sans jurisprudence ni compréhension du but de ce Coran"... La loi cosmique donc exprime la sagesse divine et le pouvoir infini, et que cette vie est plus claire que ce que la science européenne n'a pas pu et diminué pour comprendre et expliquer dans toutes ses dimensions, et c'est alors avec l'approbation de leurs érudits, on voit donc que avons-nous compris de cette vie elle-même pour que nous nous interrogeions sur l'origine de son existence dans (la théorie de l'évolution)???, Tout comme nous comprenons la cause du rythme cardiaque? Du flux sanguin et de la perception cérébrale, et connaissons-nous la sagesse de l'existence de la cellule vivante et comprenions-nous la mémoire? Et comprenions-nous le sommeil et enseignions -nous la différence entre la vie végétale et animale, et enseignions- nous la raison de désirs psychologiques soudains, de tristesse et de joie et la raison de la succession d'étapes mentales lorsqu'on est seul et isolé, ainsi avons-nous compris cela et autres innombrables afin que nous puissions demander ce qu'il y a derrière, et aspirer à obtenir le plus complexe au moment où on ne peut pas savoir le plus simple...? Notre incapacité à comprendre la sagesse ne signifie pas qu'elle est absente, mais plutôt que nous à son niveau intellectuel en manquons jusqu'à ce que le moment approprié nous vienne pour cela, et on voit parexemple que la loi islamique est au contraire du sens de la théorie de l'évolution (Darwinisme) ce qui constitue contre elle un point de faiblesse dans son sens, de même que le phénomène juridique n'est pas définitif, car il viendra peut-être un moment où le phénomène de la religion et ces théories peuvent être accordées, et la théorie de l'évolution en general était la seule alternative matérielle aux doctrines materialists, mais la pensée religieuse n'en a pas besoin face à ce qu'elle a d'une alternative complète et claire contre celle-ci, qui est la création divine de chaque espèce avec son entité et son indépendance, Le noble Coran dit: ((Dites : "Promenez-vous sur la terre et voyez comment la création a commencé"))... Alors les livres célestes, ainsi qu'une révélation d'Allah, ont-ils la même compatibilité avec les données de la science moderne, Genèse chapitre 1 dit : (En effet, les ténèbres enveloppaient les lumières), et c'est la meilleure représentation de l'état dans lequel la terre a été trouvée selon la perception de la science moderne, et ce-ci est de figure qui font partie des livres célestes qui n'ont subi aucun changement, bien que beaucoup d'entre eux aient été perdus et modifiés entre les versions modernes et anciennes. Maurice Bocay a dit : - (Les relations entre les religions et les sciences n'étaient pas identiques, de même qu'il n'y avait pas de condamnation contre la science dans les livres des religions, mais pratiquement les savants rencontraient de grandes difficultés de la part des autorités religieuses sans l'existence de textes en les livres saints qui contredisent cela, et nous citons toujours le cas de Galilée qui était condamné parce qu'il faisait appel aux découvertes (Copernic concernant la rotation



de la terre). À l'époque médiévale entre le VIIIe et le XIIe siècle de notre ère, la science prend pour la première fois un caractère mondial dans les capitales islamiques (Bagdad, Le Caire, Kairouan, Damas, Cordoue, Séville), la science était donc la jumelle de la religion, tandis que le judaïsme et le christianisme étaient incapables d'affronter l'invasion athée, Bucay a dit admirant cette religion : (Si l'auteur du Cora'n était un être humain, comment aurait-il pu, au septième siècle de notre ère, écrire ce qui s'est avéré aujourd'hui en accord avec les connaissances scientifiques modernes ? Et que de nombreux interprètes de la grande époque de la civilisation islamique ont perdu la science ou ont fait des erreurs et pendant des siècles dans l'interprétation de certains versets, dont ils n'ont pas pu saisir le sens exact... Néanmoins, le Cora'n n'est pas un livre qui vise à présenter certains des lois qui régissent l'univers, mais il a plutôt un but religieux fondamental et appelle les êtres humains à contempler les profondeurs de la création... En conséquence, la précieuse comparaison scientifique entre les livres célestes (le Cora'n, la Torah , la Bible) doit être un argument scientifique sur lequel on s'appuie entièrement et ne pas être un sujet à controverse...

Références

- Le Nouveau Testament. (n.d.). p. 56.
5, A.-Z. (n.d.).
Abai-sa-11. (n.d.).
Abai-sa-16. (n.d.).
Al-Akkad. (n.d.). *est le livre du commencement de la lumière.*
Al-An'am-125. (n.d.).
Al-Anbea'a-30. (n.d.).
Al-Ankabut-41. (n.d.).
Al-Ankabut-48. (n.d.).
Al-A'raf-157. (n.d.).
Al-Bukhari, S. (n.d.).
Al-Dhariyat-47. (n.d.).
Al-Furqan-53. (n.d.).
Al-Hajj-65. (n.d.).
Al-Hijr14-15. (n.d.).
Al-Muzzammil-5. (n.d.).
Al-Naazi'at-30. (n.d.).
Al-Nahal-48. (n.d.).
Al-Najm1-4. (n.d.).
Al-Naml-61. (n.d.).
Al-Nour-94. (n.d.).
al-Qayyim, I. (n.d.). *La guidance des juifs et des chrétiens perplexes - par .*
Al-Rahman-33. (n.d.).
Al-Tareq-11-12. (n.d.).
Al-Waqi'ah-75-76. (n.d.).



- Al-Zalzalalah-2. (n.d.).
Al-Zumar-5. (n.d.).
An-Nahl-14. (n.d.).
An-Naml-76. (n.d.).
An-Naml-88. (n.d.).
Bucay, M. (n.d.). *étude des livres saints, p. 140-144.*
Bucay, M. (n.d.). *Étudier les livres saints, p-286.*
Coleman. (1967). *Le Nouveau Testament, p. 76.*
Education, J. o. (1978). *Numéro 12, la vingtième année - Juin .*
femmes-56, l. (n.d.).
Fourmis-18. (n.d.).
Fussilt, 9.-1. (n.d.).
fussilt-53. (n.d.).
GhAFF-38. (n.d.).
Ghyama-3-4, A. (n.d.).
(n.d.). *Le Nouveau Testament, p. 56.*
Luqman-10. (n.d.).
Maïda-48. (n.d.).
Morrison, C. (n.d.). *L'homme n'est pas seul - p-131..*
Najm3-4, A. (n.d.).
Écuménique, L. (n.d.). - *Chapitre Quatre, p. 53.*
Père , Roji. (1973). *Introduction à la Bible, p.20.*
Père Kaningser. (1974). *Croyance en la résurrection et le renouveau de la foi, p 50.*
Saints, E. d. (n.d.). *p. -140-144.*
-Shura-52, A. (n.d.).
Suyuti, A. (n.d.). *Perfection dans les sciences du Cor'an .*
Taha105-106. (n.d.).
Taha-6. (n.d.).
Younus90-92. (n.d.).
Yunous-94. (n.d.).
Yusuf-100. (n.d.).